



© Reed Exhibitions/Andreas Kalarik

Mit Schwung ins neue Autojahr

Rund um die Vienna Autoshow feiert der heimische Fahrzeughandel das zurückliegende Erfolgsjahr – 2018 verspricht, ähnlich erfolgreich zu werden.

•• Von Jürgen Zacharias

Die heimischen Branchenvertreter waren bei der Pressekonferenz am Händler- und Medientag der Vienna Autoshow am Mittwoch sichtlich gut gelaunt – kein Wunder, dürfen sie doch auf ein erfolgreiches Autojahr 2017 zurückblicken, das (fast) alle Rekorde brach. „Wie bereits 2016 entwickelte sich die Zahl der Pkw-Neuzulassungen 2017 positiv“, erklärte Peter Laimer, verantwortlich für die Kfz-Zulassungsstatistik bei Statistik Austria. Insgesamt wurden 353.320 Pkw neu zum Verkehr zugelassen, das entspricht einem Plus von 7,2% gegenüber 2016 (329.604) – nach